
Marycruz  !! 

  

Gracias por ser la voz de este mensaje para la comunidad de oceánicos !! 

y Mil disculpas a Inger por el retraso de este mensaje . 

 Oceánicos DIOS los bendice, pareciera que todo estaba dicho y que nunca cambiaria, pero este   

programa me ha servido muchísimo para no regresar a ser la persona negativa y cerrada que fui ... 

te da las primeras herramientas para este gran cambio...  

todo es importante ...les pido que pongan mas de su parte porque en verdad que no es fácil ... 

pero tampoco imposible ...busquen de todo corazón ese despertar Espiritual .. 

y entréguenle en verdad su vida y voluntad a DIOS ..Hace un año que salí y sigo trabajando las  

recomendaciones y sugerencias del programa ...estoy muy agradecido con todos los del Staff ... 

porque aunque en el momento no comprendía muchas cosas y tuve diferencias con varios técnicos … 

Reconozco que eran para bien de mi recuperación ...me gustaría pedir disculpas personalmente ... 

 Parece muy cruel la realidad y es muy difícil enfrentarse a uno mismo ... somos nuestros peores enemigos ... 

como podemos ser capaces de auto engañarnos y hacernos tanto daño consumiendo sustancias 

...(autodestruirnos )... 

hoy cambia tu vida hermano ...Animo!!  Si se puede !! 

 

No mires hacia atrás con ira, ni hacia adelante con miedo, sino a tu alrededor con atención. 

Acepta tu realidad y asume la responsabilidad de cambiar tu destino... 

 Una de las cosas que más me ayudo dentro del programa fue ese Amor y ejemplo por parte de la  

Sra. Ingeborg y el grupo de Monte Tabor a quienes  veo como mi familia , son para mí un ejemplo a seguir ... 

aun sigo asistiendo a meditar con el grupo para llenarme de la presencia de Dios ...por aquí los esperamos ... 

Los verdaderos hombres surgen de las cenizas del error !!!...Superen sus miedos y no se guarden nada. 

Hoy es el momento más importante en nuestras vidas...Hoy... 

Quiero compartirles que mi familia y amistades están sorprendidos de este cambio. 

Obviamente el más sorprendido ...soy yo ...Voy camino a una verdadera recuperación ... 

Perdí mucho tiempo y me hice mucho daño ..Pero hoy no me suelto de la mano de Dios y ... 

por primera vez en mi vida soy realmente feliz ... 

Tengan confianza en DIOS y en cada uno de ustedes ..Vale la pena el esforzarse por lo correcto .. 

Apóyense entre ustedes ...de todos se aprende , nadie es tan pobre para no tener que dar , 

ni tampoco nadie es tan rico para no necesitar ...no dividan ...sumen.... 

no te compares con nadie ..Todos somos UNICOS ... 

El programa es efectivo aprovéchenlo ...¡Vamos Oceánicos !! 

Les deseo que todos se ganen el Camello símbolo de Humildad ...Un fuerte abrazo a todos !!... 

 

ATTE. 

J.B. 


